

Rhythmikverband Baden-Württemberg e.V.

Vorstandsteam: Martin Sauer, Prof. Sabine Vliex, Luisa Budscherak

Sitz des Verbandes:

Musikhochschule Trossingen, Schultheiß-Koch-Platz 3, 78647 Trossingen

Kontakt: info@rhythmikverband-bw.de Neu: info@RMB-süd.de

Protokoll zur Mitgliederversammlung

am 12.11. 2017 um 16:30-17:30 Uhr

in der Hochschule für Musik Trossingen, Senatsraum 234

Anwesende: Dobernäcker, Kaletta, Dietrich, Vliex

Entschuldigt: Zaiser, Sauer, Schauer, Patricia Kienle, Martin Sauer, Simone Dentler, Ruth Wörner, Ria Rehfuß, Klaudia Schmidt, Cornelia Haag, Susanne Gründler

Begrüßung

Sabine Vliex begrüßt die Anwesenden und weist auf die notwendig straffe Zeittaktung für die Sitzung hin, weil im Anschluss der Sitzung um 18h eine Vortragsabend Music & Movement im Konzertsaal stattfindet.

Sabine vliex übernimmt das Protokoll.

Die Tagesordnung wird im Einverständnis der Anwesenden erweitert.

Top 2a soll lauten: Mitgliedsantrag für Benedikt Dietrich.

Top 2c soll lauten: Neuer Informations-Flyer

TOP 1 Genehmigung des Protokolls vom 6. Mai. 2017

Das Protokoll vom 6.5.17 wird genehmigt.

Eingefügter TOP 2a: Mitgliedsantrag für Benedikt Dietrich

Benedikt Dietrich (Student im Master Music&Movement/ Rhythmik/EMP) wird als neues Mitglied in den Verein aufgenommen.

TOP 2b Namensänderung des Rhythmikverbands BW e.V.

Wie in der Einladung angekündigt, soll der Vereinsname geändert werden. Die Sitzungs-Mitglieder stimmen der folgenden neuen Benennung einstimmig zu: „**Rhythmik-Musik-Bewegung Süd e.V.**“

Entsprechend soll auch der Name in der Satzung, § 1 „Name und Zweck“ geändert werden. Neu soll es dort heißen:

§ 1 *Name und Zweck*

*Der Verband führt den Namen **Rhythmik-Musik-Bewegung Süd e.V.***

(im folgenden: Rhythmikverband) - sein Sitz ist Trossingen. Er ist beim Amtsgericht in Stuttgart ins Vereinsregister eingetragen.



Im weiteren Verlauf dieses Protokolls ist demnach nicht mehr vom „Rhythmikverband e.V.“ die Rede sondern vom eingetragenen Verein „Rhythmik-Musik-Bewegung-Süd“, kurz: RMB-Süd. Die anwesenden Mitglieder äußern den Wunsch, in einer der nächsten Sitzungen die gesamte Satzung noch einmal durchzugehen, um evtl. weitere Aktualisierungen vorzunehmen. Sabine Vliex sagt zu, dies als Tagesordnungspunkt für die kommende Sitzung zu vermerken. **Top 2c: Neuer Informationsflyer**

Die Mitglieder begutachten den neu erstellten Informations-Flyer und sprechen sich dafür aus, den Flyer und die Fotopostkarten werbewirksam ab sofort an die Öffentlichkeit zu bringen.

In diesem Zusammenhang geht ein großes Dankeschön an das Vereinsmitglied Kerstin Pfeiffer, die den neuen Flyer in Absprache mit dem Vorstand in Auftrag gegeben und die Erstellung betreut hat (siehe Anhang). Ebenso bedanken wir uns bei Martin Dobernäcker, der nun auch die homepage des Verbandes mit dem neuen Outfit überarbeiten wird.

TOP 3 Rückblick auf den Landeskongress der Musikpädagogik in Karlsruhe am 22.9.17

Nele Kaletta berichtet von den guten Kursangeboten des Kongresses.

Der Rhythmikverband war dort mit einem Informationstisch vertreten.

Sabine Vliex war dafür mit mehreren Studierenden aus Trossingen angereist, so dass der Verband für einen kompletten Kongresstag (Freitags) dort mit wechselnden BetreuerInnen des Informationstisches vertreten war.

Mehrere Mitglieder des Verbandes waren zudem als Workshop-DozentInnen verpflichtet. Leider wurde der Kongress nur von vergleichsweise wenigen Besuchern wahrgenommen. Man fragt sich, ob die Werbemaßnahmen hierfür ausreichend waren. Auch die Organisation vor Ort hatte in sofern Lücken, als dass nur unzureichend für Getränke und gar nicht für die Essensversorgung der BesucherInnen gesorgt war. Wenn der nächste Landeskongress Musikpädagogik ansteht, sollte man sich vorher gut überlegen, ob eine Teilnahme unter diesen Bedingungen wirklich lohnenswert ist.

TOP 4 Sponsoring von Rhythmik-Publikationen durch den RMB Süd

Wie es im neuen Flyer des Verbandes (siehe Anhang) geschrieben steht, möchte der Verein sich für die Weiterentwicklung der Rhythmik u.a. durch Unterstützung der Literaturarbeit einsetzen. Sabine Vliex spricht hierzu eine geplante Buchveröffentlichung des AMBRs an (Arbeitskreis Musik und Bewegung/Rhythmik an Hochschulen). In diesem Buch werden verschiedene RhythmikdozentInnen- und ProfessorInnen deutscher Musikhochschulen Beiträge zum aktuellen Stand des Faches veröffentlichen (Beiträge kommen unter anderem auch von unseren Verbandsmitgliedern: Zaiser, Wörner, Vliex). Sabine Vliex bittet im Auftrag des AMBR um finanzielle Unterstützung von Seiten des RMBs-Süd für dieses Buchprojektes. Die anwesenden Mitglieder stimmen einer solchen Unterstützung grundsätzlich zu.

Es besteht der Wunsch, in einer der nächsten Sitzungen einen Überblick über die derzeitigen Projekte zu bekommen, die vom RMB-Süd finanziell, ideell oder per Mitgliedschaft unterstützt werden.

TOP 5 Beitragsfreiheit für Studierende

Die Anwesenden sind einstimmig dafür, das Studierende ab sofort eine beitragsfreie Mitgliedschaft im RMB-Süd beantragen können.

TOP 6 Aktualisierung der MitgliederAdressenliste

vertagt

TOP 7 Verschiedenes

- a) Sabine Vliex stellt den neuen Flyer „Trossinger Tage für Musik und Bewegung 2018“ vor und bittet die RMB-Süd Mitglieder darum, diesen Flyer (Anhang 2) an geeigneten Stellen auszulegen. Gerne können auch Echtpapierexemplare zugesandt werden.
- b) Es wird darüber beraten, die nächste Sitzung wieder in Stuttgart abzuhalten. Man müsste die Kolleginnen Wörner und Steinmeyer fragen, ob dafür Räumlichkeiten in der MHS Stuttgart zur Verfügung gestellt werden können.

Anvisiert wird der Termin:

Samstag, den 14. April 2018 um 15h in Stuttgart.

Eine gesonderte Einladung mit dem endgültigen Termin erfolgt rechtzeitig.

Sitzungsende gegen 17.30h

Protokoll: (Sabine Vliex)



Anlage 1) Neuer Informationsflyer des RMB-Süd

Anlage 2) Flyer: „Trossinger Tage für Musik und Bewegung 2018“